

The Journal of conflict resolution

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : The Journal of conflict resolution : a quarterly for research related to war and peace

Suite de : Conflict resolution 0731-4086

A pour autre édition sur un support différent : Journal of conflict resolution (Online) 1552-8766

Auteur(s) : Société internationale pour la science de la paix

Autre(s) auteur(s) : Center for research on conflict resolution Ann Arbor, Mich.

University of Michigan Department of journalism

University of Michigan Center for Research on Conflict Resolution

University of Michigan

Peace Science Society (International)

Numérotation : Vol. 1, no. 4 (December 1957)-.

Editeur, producteur : Ann Arbor, Mich : Dept. of Journalism, University of Michigan

Editeur, producteur intermédiaire : Ann Arbor, Mich : Dept. of Journalism, University of Michigan,
©1957

Editeur, producteur courant ou dernier connu : Ann Arbor, Mich : Dept. of Journalism, University of Michigan

Description matérielle : 24 cm

ISSN : 0022-0027

Titre courant : Conflict resolution

Autre variante du titre : [JCR.]

[The Journal of conflict resolution : research on war and peace between and within nations.]

[The Journal of conflict resolution : journal of the Peace Science Society (International).]

Titre clé : The Journal of conflict resolution

Titre clé abrégé : J. confl. resolut.

Note sur le titre et les responsabilités : Titre courant, 1957-1972 : "Conflict resolution"

Le sous-titre varie

Note sur la responsabilité : Journal officiel de la Société internationale pour la science de la paix à partir de 1987

Note sur les bibliographies et les index : Author index, 1957-1968 (volumes I through XII) in vol. 12, no. 4 (Dec. 1968)

Note sur les index, extrait, citations publiés séparément : Sommaires en ligne <http://jcr.sagepub.com>
The Keepers Registry

Périodicité : 10 fois par an 2017

8 fois par an 2014-2016

Bimestriel 1997-2013

Trimestriel 1957-1996

Sujet - Nom commun : Relations internationales

Gestion des conflits

Guerre et société

Paix

Arbitrage international

Psychologie politique

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Périodique

Etats de collections : BEM La collection est en magasin P3423 g vol. 39 (1995) - vol. 46 (2002)

[Lacunes] 1995 2002 Lacunes